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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

Namen eintragen: _______________________ 

 

Kreuzen Sie die 

richtige Antwort an. 

 

Wann ist Christi Himmelfahrt in diesem Jahr? 

 

     am 21. August 2020. 

 

     am 19. November 2020. 

 

     am 21. Mai 2020.  

Kreuzen Sie die 

richtige Antwort an.  

Der Tag heißt Himmel-Fahrt: 

 

     weil Jesus in den Himmel gelaufen ist. 

 

     weil Petrus in den Himmel gefahren ist. 

 

     weil Jesus in den Himmel gefahren ist.  

Kreuzen Sie die 

richtige Antwort an.  

Wer ist der Vater von Jesus? 

Der Vater von Jesus ist: 

 

     Gott. 

 

     Petrus. 

 

     Maria.  

Kreuzen Sie die 

richtige Antwort an. 

Wie heißt der Berg, zu dem die  

Freunde von Jesus gewandert sind? 

Der Berg zu dem die Freunde von Jesus 

gewandert sind heißt: 

 

     Brocken. 

 

     Ölberg. 

 

     Olivenberg.  
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Kreuzen Sie die 

richtige Antwort an. 

Was gibt der Heilige Geist  

den Freunden von Jesus? 

Der Heilige Geist gibt den Freunden von Jesus: 

 

     Glück und Hoffnung. 

 

     Kraft und Mut. 

 

     Rechte und Pflichten.  

Kreuzen Sie die 

richtige Antwort an. 

An welchem Wochen-Tag ist 

Christi Himmelfahrt immer? 

Christi Himmelfahrt ist immer: 

 

     an einem Montag. 

 

     an einem Sonntag. 

 

     an einem Donnerstag.  
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